

LA COOPÉRATIVE FÉDÉRÉE DE QUÉBEC

FOURNIT LES COMMENTAIRES SUIVANTS SUR LES MARCHÉS

Section des consignations.

SEMAINE DU 27 AVRIL AU 4 MAI 1928

BEURRE

Beurre, comme nous l'avions prévu le marché au beurre a fléchi considérablement au cours de cette semaine. Une baisse d'environ 4 à 5 sous la livre a été enregistrée dans les prix.

L'augmentation considérable des arrivages de beurre frais et la demande restreinte de notre marché local ont été les causes de cette dernière baisse. Les entreposeurs locaux ne semblent pas vouloir opérer avant l'arrivage du beurre d'hiver.

Le marché américain a été un peu plus faible avec une légère baisse dans les prix. Avec l'augmentation des arrivages prévus, à moins d'amélioration dans la demande un marché faible est à prévoir pour quelques jours.

FROMAGE

Le marché au fromage s'est continué faible. Une baisse d'environ $\frac{1}{4}$ à $\frac{1}{2}$ sou la livre a été enregistrée.

Comme pour la semaine précédente le peu de demandes et l'augmentation des arrivages sont les causes de ce dernier fléchissement. Un marché plus faible est à prévoir pour cette semaine.

ŒUFS (Montréal)

Nous avons enregistré une légère amélioration sur le marché aux œufs au cours de la dernière semaine, les extras et les seconds se vendant quelque peu plus cher. Une des raisons qui a peut-être le plus contribué à la chose est que la mise en entrepôt est commencée en vue de l'hiver prochain et que le surplus des œufs suffit à peine à satisfaire la demande qui se maintient des plus fermes.

Avec les chaleurs la proportion des seconds a augmenté quelque peu et les cultivateurs feraient bien de ne pas négliger ces menus soins qui peuvent empêcher les œufs de se salir et de ce fait entraîner une classification plutôt désavantageuse. Un œuf sale ne peut être classé avec ceux qui sont propres. De plus les producteurs d'œufs trouveront profit à faire leurs expéditions aussi rapprochées les unes des autres que possible, car dans la plupart des cas ils ne sont pas dans des conditions pour les protéger efficacement contre la chaleur et de ce fait il y en a une forte proportion qui ne peuvent conserver leurs qualités aussi longtemps que s'ils étaient dans des conditions moins défavorables.

POIS

Les prix restent toujours au même niveau et quoique les courtiers nous disent toujours que nous pourrions fort bien payer plus cher, les indications actuelles nous permettent de croire que ce ne sera pas pour quelques jours encore que nous verrons monter les prix.

Toutefois nous pourrions difficilement éviter cette hausse, car il est indéniable que la rareté se fait de plus en plus grande en fait de pois garantis comme bien cuits. Les marchands n'en trouvent que fort difficilement et nous croyons que dans quelques semaines nous devons payer encore plus cher. D'ailleurs les consommateurs, qui ne semblent pas vouloir s'accommoder d'une marchandise de qualité douteuse sont les premiers à vouloir payer plus cher pour un article dont on est en mesure de leur garantir la qualité.

FÈVES

Aucun changement sur ce marché bien que, comme pour les pois, les courtiers nous répètent un refrain où la menace de hausses probables et même certaines revient continuellement.

Toutefois il doit nous arriver bientôt certaines expédition d'outre-mer qui pourraient avoir un effet de baisse sur les prix, mais on se montre généralement plus ou moins certain que les arrivages soient assez forts pour entraîner une baisse, car la récolte des fèves danubiennes a été loin d'être aussi forte que d'habitude. Nous devons donc fort probablement nous résigner à payer les fèves plus cher que nous ne les avons payées au cours de l'an dernier.

ANIMAUX VIVANTS

Il y avait en vente sur les deux marchés de Montréal au cours de la semaine dernière 1454 bêtes à cornes, 3395 veaux,

5836 porcs, 219 moutons et agneaux.

Le marché pour les animaux vivants était à peu près 25 sous de moins que celui de la semaine précédente.

BÊTES A CORNES

Les vaches furent les premières à être vendues et elles ont rapporté pour la plupart des prix qui allaient de \$6.50 à \$8.25.

Les bœufs furent pesés à bonne heure et la marge des prix s'étendait de \$6.50 à \$9.00; les bœufs pesants à conformation laitière et bien en chair se vendaient aux alentours de \$7.50. Les bouillons se sont vendus quelque peu plus lentement et le meilleur lot s'est vendu \$10.50. La majeure partie des ventes se sont faites à des prix qui s'échelonnaient de \$9.00 à \$10.00. Il y eut cependant un lot qui n'était pas vendu à la fin de la semaine.

VEAUX

Les veaux se sont vendus généralement à des prix plus élevés. La chose est due en partie au fait qu'il y avait une bonne concurrence entre les acheteurs de Toronto. La qualité moyenne était aussi plus élevée que d'habitude et il n'y eut de confiscations que dans la proportion de 1%.

Un lot de bons veaux de lait fut vendu à \$11.00 et les sujets les moins bons ont réussi à rapporter \$5.50.

MOUTONS ET AGNEAUX

Il n'y avait pas suffisamment de moutons ou d'agneaux pour que leur nombre puisse entraîner quelques changements dans les prix. Les moutons rapportaient de \$6.00 à \$9.00 par cent livres et les agneaux se payaient de \$6.00 à \$10.00 chaque.

PORCS

Le marché aux porcs était ferme. La vente s'est toute faite sans tenir compte de la classification, bien que les maisons de saison aient fait des offres de \$10.50 pour les porcs lourds, avec une prime de \$1.00 pour ceux de choix et une diminution d'autant pour les porcs légers d'étal. La majeure partie des porcs furent vendus aux bouchers locaux à \$10.65; quelques sujets, meilleurs que les autres, se sont rendus à \$10.75. Il y eut une légère augmentation dans le nombre de truies que l'on offrait en vente et les prix ont quelque peu fléchi pour ces derniers sujets.

VEAUX ABATTUS

Le marché actuel est, de l'avis de beaucoup, dans des conditions satisfaisantes et les cultivateurs feraient bien de profiter des prix qui leur sont offerts. Ces prix se sont maintenus au cours de la semaine et les indications portent à croire que nous pouvons compter qu'ils resteront sur le même pied pendant quelque temps encore.

Toutefois nous tenons à attirer l'attention des gens sur le fait que la qualité joue, de ces temps-ci, un rôle prépondérant dans la fixation des prix et que pour peu que l'on se relâche dans la qualité qu'il se pourrait que les prix baissent assez sensiblement. Les acheteurs qui se montrent très anxieux pour acheter les sujets de bonne qualité, le sont moins lorsqu'il s'agit de veaux mal préparés ou insuffisamment finis.

PORCS ABATTUS

Les conditions de la semaine dernière se sont pratiquement maintenues les mêmes que celles qui avaient cours la semaine précédente et nous sommes sous l'impression que les prix actuels se maintiendront encore pendant quelque temps. Toutefois ainsi que nous l'avons dit pour les veaux, il y a toujours le facteur de la qualité qui joue son rôle et comme il dépend des cultivateurs nous pouvons dire que leur marché est pratiquement à leur merci.

Les arrivages actuels suffisent à peu près pour la demande que nous recevons, mais nous croyons qu'il y aurait encore moyen d'écouler encore plus de porcs abattus sans que les prix n'en soient affectés, mais à la condition, bien entendu, que la qualité soit bonne.

VOLAILLES VIVANTES

A la suite des forts arrivages de la semaine dernière il y a eu une baisse dans les prix des poules. Les prix pour les poulets du printemps se sont maintenus au

AUX CULTIVATEURS

du district de Québec
EXPÉDIEZ VOTRE CREME

À QUÉBEC

et sauvez sur les frais de transport.
CALCULEZ quel montant vous économisez pendant une année, nous sommes certains que vous expédieriez votre crème à

LAITERIE LAVAL ENRG.

237, 4^{ème} Avenue, - - Limoilou, QUÉBEC

Capital, \$500,000.00

Références: Banque Canadienne Nationale et Banque de Montréal.

même point et nous croyons que nous n'aurons pas de changements pour quelque temps. Toutefois, et c'est toujours la même chose qui se répète dans les différents marchés, nous ne pouvons pas compter que les prix actuels puissent avoir grande chance de se maintenir à moins que l'on ne porte plus d'attention à la qualité. Les bons sujets trouvent facilement acheteur, mais ils souffrent assez sensiblement du fait que l'on présente en même temps d'autres sujets moins bons.

Les poulets du printemps se vendent facilement et ceux qui auraient des "Broilers" de prêts pour la mise en vente feraient bien de ne pas retarder s'ils veulent profiter des prix actuels qui sont plus que satisfaisants.

UN AVIS AUX PROPRIÉTAIRES

Des milliers de propriétaires, habiles à tirer profit de tout, font une pratique de transformer tous les ans ou tous les deux ans l'intérieur de leur maison. Ils ont découvert qu'en employant l'Alabastine New Process les transformations peuvent être faites à peu de frais et avec des résultats merveilleux.

On peut comparer telles rénovations à un changement de costume ou de climat. Elles rendent la vie plus douce. Le foyer plus agréable. Et elles peuvent être faites si économiquement et de manière si satisfaisante avec l'Alabastine New Process.

Ecrivez-nous pour un exemplaire gratis de la brochure donnant des avis pour la décoration d'intérieurs, ou voyez votre marchand.

CANADA GYPSUM AND ALABASTINE LIMITED
Paris Ontario

Alabastine

Le Fini à la Couleur à l'Eau pour Murs et Plafonds

NET

928

ANTS

Veaux de cham

la livre

No 1... 4 $\frac{1}{2}$ c

No 2... 4c

mp Spring Lambs

10.00

8.00

6.00

5.00

Sheep

8c la lb.

7c "

6c "

Steers

10 $\frac{1}{2}$ c la lb.

9 $\frac{1}{2}$ c "

9c "

8c "

7 $\frac{1}{2}$ c "

6 $\frac{1}{2}$ c "

maux vivants à Coopé- Québec, Montréal -Charles, Montréal, et à Case postale 326

DE QUÉBEC

de Québec

14c la lb.

13c "

12c "

is engraisés au lait

11c la lb

9c "

8c "

7c "

ursale de Québec

URE

rs des dernières

rée et de résis-

nt aux cultiva-

'Fédérée'.

ous feront éco-

avez intérêt à

ix.

Montréal.

10

10

10